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UD67.ORG ? 

Contactez-nous par téléphone  

Jean-Claude HILBERT 
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Conseil d’Administration UD du 27.11.2023 

Fin de l’assurance RC et RCMS de GENERALI 

GENERALI nous confirme que les 
conditions contractuelles de garanties et 
de tarifs resteront inchangées pour les 
amicales désireuses de rester assurées 
pour leur protection juridique ainsi que 
leurs locaux associatifs, ceci relevant de 
souscriptions nominatives propres à 
chaque entité ou ADSB. Seuls les volets RC 
(Responsabilité Civile) et RCMS 
(Responsabilité Civile des Mandataires 
Sociaux) seront dorénavant souscrites et 
gérées par un autre partenaire.  
Ce partenaire peut être la FFBA avec les 
conditions négociées groupe FFDSB et 
communiquées par le mail de Bernard 
BIRONNEAU le 16.11.2023 avec le fichier 
2023_11_16_Memo-assurance.pdf. Il vous 
a communiqué le 18.11.2023 un autre 
mail adressé au Président et au Trésorier 
avec l’accès personnalisé de votre ADSB 
pour votre compte d'assurance avec un 
identifiant et un mot de passe pour 
souscrire comme précisé dans la note 
mémo assurance à la FFBA pour 
l’assurance RC et RCMS que GENERALI 
n’assure plus. Par contre vous restez libre 
de consulter un autre assureur ou votre 
banque qui réalise les mêmes 
prestations, à voir à quel prix. Ainsi l’UD 
67 et le CR Alsace qui se retrouvent dans 
le même cas que vous, consultent leur 
banque, à savoir le Crédit Mutuel et 
souscriront auprès de l’organisme le 
mieux placé pour une prestation similaire, 
en particulier au niveau des garanties 

offertes. Nous demandons également une 
étude pour la prise en compte de 
l’assurance de la location de notre local à 
Schiltigheim car si c’est intéressant, il est 
plus simple de ne travailler qu’avec un 
assureur. 
Ayant déjà répondu à de nombreux 
appels, en particulier au sujet du reçu 
FFBA de votre paiement par une adresse 
mail qui peut sembler suspecte : 
receipts+acct_1JmgSDHqst0kGwnj@stripe
.com. Sachez qu’en fait l’adresse indiquée 
appartient à Stripe, leur plateforme de 
paiements en ligne, chargée aussi des 
reçus. Malheureusement leurs possibilités 
de personnalisation sont assez minces, 
mais peut-être pourront-ils personnaliser 
ces adresses dans le futur. Dans tous les 
cas, comme pour ce point, nous restons à 
votre disposition pour tous 
renseignements particuliers recherchés. 
Attention de rester à jour au niveau de 
votre assurance dont l’échéance est 
souvent le 31 décembre 2023, pour votre 
prochaine activité 2024 car vous ne serez 
pas relancé automatiquement pour un 
renouvellement. Pour ceux dont 
l’assurance avec GENERALI arrive à 
échéance après le 1° janvier 2024, vous 
avez davantage de temps, sachant que la 
FFBA n’assure qu’à des échéances 
semestrielles, soit à partir du 1° janvier 
2024 ou du 1° juillet 2024, ce qui est 
éventuellement plus souple auprès d’un 
autre partenaire.  

mailto:receipts+acct_1JmgSDHqst0kGwnj@stripe.com.%20Sachez%20qu’en%20en
mailto:receipts+acct_1JmgSDHqst0kGwnj@stripe.com.%20Sachez%20qu’en%20en
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La validation de membre France Assos a été octroyée à la FFDSB et à 
tous ses membres le 6 octobre 2023 après deux ans de constitution de 
dossier et d’auditions. Ainsi la Fédération paye la cotisation permettant 
à toutes les structures CR, UD ou ADSB de bénéficier gratuitement des 
formations dispensées. France Assos Santé est l’organisation qui 
représente les patients et les usagers du système de santé et défend 
leurs intérêts. Elle regroupe une centaine d’associations agréées au 
niveau national dont maintenant la nôtre. Un travail en commun entre 
nos Régions avec France Assos Santé et l’ARS est à construire. Le 
22.11.2023 Bernard BIRONNEAU nous a adressé un mail pour consulter 
sur le recensement de la participation au sein des différentes instances 
car nous avons peut-être des membres qui participent déjà à ces 
commissions avec d'autres associations au niveau des hôpitaux en 
particulier. 
Dans les prochaines semaines, la Fédération va mettre à notre 
disposition des supports d'information et de communication afin de 
nous accompagner dans cette démarche pour devenir des représentants 
des usagers du système de santé. Dans l'article de la revue fédérale du 
mois de septembre 2023, DSB le donneur de sang bénévole, un aperçu 
du contexte et de l'objectif d'être un représentant des usagers du 
système de santé a été donné. Un guide du représentant des 
usagers détaillé des différentes instances a été transmis. Notre 
secrétaire vous a transmis le 3 décembre ce guide ainsi que le mail nous 
demandant si certains d’entre nous siègent déjà dans des instances du 
dispositif de santé. Les ADSB concernées pourront répondre 
directement au sondage de la FFDSB.  

 

Dans le cadre de futurs échanges entre la 
Fédération Française des Sapeurs-Pompiers et 
la FFDSB, il est important de connaître vos 
relations, vos partenariats ou vos projets avec 
les Sapeurs-Pompiers au niveau local. Ainsi la 
FFDSB a lancé un sondage le 25.11.2023 qui 
vous est parvenu le 3 décembre par 
l’intermédiaire de notre secrétaire afin de 
recenser vos relations privilégiées avec eux. Il 
est certain que c’est une population sensible au 
don du sang vu leurs interventions au niveau 
du secours aux personnes. C’est ainsi que des 
ADSB organisent avec eux des séances de 
secourisme, participent avec eux aux fêtes du 
village, …  

FFDSB, membre France Assos Relations avec les Sapeurs-Pompiers 

 
 
 

Jérémy HAGENBOURGER, membre coopté de l’UD 67, un 

habitué de la marche pour le don de sang a rallié Saverne à 

Plan de Cuques près de Marseille en 2023. Pour ce début 

d’année, il envisage avec une partenaire de son amicale des 

Globules de Marlenheim, Sabrina GRUNEWALD de rallier l’EFS 

de Colmar à l’EFS de Strasbourg du 13 au 15 janvier 2024. 

Il marche cette fois pour la promotion du Plasma et son 

objectif est de collecter sur les 100 km du parcours 100 

promesses de don. 

Le programme prévisionnel du parcours : 

13.01 : Départ de l’EFS de Colmar à 09h30 avec arrivée vers 

17h00 à Sélestat 

14.01 : Départ de Sélestat pour arriver à la Mairie d’Erstein  

15.01 : Départ d’Erstein pour arriver à l’EFS de Strasbourg par 

le canal avant 15h00. 

Suivez Jérémy sur ses pages Facebook titi au grand cœur ou 

titi jeremy alsacien pour disposer de tous les détails. 

 

Merci à ceux qui se trouveront sur le parcours pour 

l’encourager ainsi que sa binôme de choc dans cette aventure 

où nous leur espérons un temps clément. 

Marche du cœur de Jérémy HAGENBOURGER et Sabrina GRUNEWALD 
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Comité de promotion du don du 06.12.2023 Nancy 

 

 
L’EFS se trouve toujours dans la difficulté par ces temps 
compliqués et va terminer l’année avec 20 à 40 Millions 
d’Euros de déficit alors que l’EFS Grand Est dégage un 
bénéfice de 6 à 7 Millions d’Euros. Le budget 2024 présenté 
avec un déficit prévisionnel de 7 Millions d’Euros a été refusé 
par le Gouvernement qui demande qu’on lui présente un 
budget à l’équilibre. On parle d’un budget offensif, mais cela 
se résume plutôt en un budget d’austérité qui impliquera des 
restrictions de personnels pour toutes les Régions déficitaires, 
donc pas la nôtre. Par contre tous sont touchés par les 
restrictions budgétaires qui concernent tous les 
investissements qui sont gelés depuis deux ans, en particulier 
le nouvel établissement fixe envisagé à Mulhouse, la 
rénovation du centre de Metz comme les services extérieurs 
(réunions et déplacements). Néanmoins, l’université du don 
comme les deux comités de promotion du don seront 
maintenus en 2024.  

Pour 2024 nous n’aurons pas besoin de plus de dons de sang 
total car nous transfusons mieux et donc moins. Par contre, 
les tarifs de cession ne varient pas alors que les ventes 
baissent et les prix de revient ont explosés. Le nouveau 
modèle 2024 doit tenir compte du coût de revient réel de 
l’EFS. Comme le prix de cession ne varie pas, une subvention 
annuelle pérenne négociée de la Sécurité Sociale sera versée 
à l’EFS. La somme justifiée demandée pour 2024 était de 140 
Millions d’Euros et elle a été accordée à hauteur de 100 
Millions d’Euros afin de remplir ses missions de service public 
(Maintien du maillage territorial local sur des sites non 
efficients, Recherche, …). Il y aura donc un débat public tous 
les ans à l’occasion de cette négociation annuelle EFS/
Sécurité Sociale avec selon le cas une subvention qui sera 
revue à la hausse ou à la baisse. 

 

 

Le plasma n’est pas pris en compte dans ces négociations, 
mais c’est notre rôle de remplir les collectes de plasma dans 
les maisons du don. Il s’agit de ramener des donneurs 
classiques aussi vers le plasma entre deux dons de sang 
total, les collectes rurales étant maintenues.  Les besoins 
sont là et on note une progression dans le Grand Est de 30 % 
par rapport à 2022. C’est bien, mais l’objectif était de 50 %. 
Ainsi on collectera 60 000 litres en 2023 et l’objectif 
raisonnable pour 2024 est de 77 000 litres (+ 28,3 %) pour le 
Grand Est. Les maisons du don actuelles sont outillées pour 
collecter au maxi 85 000 litres et il s’agira ensuite de franchir 
une autre étape. Le prix de cession fixé par l’Etat est de 120 
€/l alors qu’il se situe à 140/145 €/l en Europe et 200 €/l au 
niveau USA/mondial. Actuellement l’EFS est lié au LFB et les 
ventes se font à perte en attendant de pouvoir céder ce 
plasma à d’autres opérateurs qui tireraient le prix vers le haut 
dans un contexte de concurrence. Naturellement cela se 
ferait dans un contexte éthique et donc pas avec les voisins 
d’OCTOPHARMA, mais d’autres établissements comme les 
Italiens avec qui des relations sont entretenues. On aurait pu 
penser que nos prélèvements n’arriveraient pas à suivre la 
demande du LFB avec sa nouvelle usine d’Arras. Il faut savoir 
que celle-ci a pris du retard et ne sera totalement 
opérationnelle non en 2025, mais en 2027. 

Actualités EFS 

 

 
L’EFS Grand Est comprend deux Comités Régionaux, 10 

Unions Départementales et 600 ADSB. 

Pour la présence aux AG des ADSB, dans la mesure du 

possible, un médecin de prélèvement ou le médecin de 

secteur essayera d’être présent. Sachez que si vous invitez 

l’UD, celle-ci se fait un devoir d’être présente à moins qu’une 

réunion du Conseil d’Administration se déroule le même jour, 

ce qui est très rare.  

 
 

 

Aux AG des Unions Départementales, il y aura au moins le 

responsable des prélèvements du bassin. 

Aux AG des Comités Régionaux et au Congrès national de la 

FFDSB, le Directeur de l’EFS, le Directeur adjoint, la 

Responsable régionale des prélèvements et la Directrice 

communication et marketing seront présents. 

Organisation de la présence de l’EFS 
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L’

 

https://www.cnil.fr/fr/la-cnil-publie-un-nouveau-guide-pour-accompagner-les-associations 

 l'issue de contrôle ou de plaintes, la CNIL peut notamment prononcer une 
amende administrative d’un montant maximal de 20 000 €). 

 

 

Protection des données personnelles 

 

 
L’objectif reste inchangé, à savoir remercier les donneurs 
comme les bénévoles et faire connaitre le don (plasma, 
plaquettes, sang) dans un cadre festif pour recruter des 
nouveaux donneurs.  
Ainsi ne pas dégager qu’une période, mais deux avec : 
La journée mondiale des Donneurs du Sang le 14 Juin 2024 : 
Avec la volonté de recentrer la JMDS sur le 14 juin en menant 
des collectes spéciales du 10 au 21 juin 2024 en s’appuyant 
sur la communication nationale et comprenant des 
animations avec un remboursement de la collation à 5 €, 
Des collectes estivales en relai de la JMDS du 21 juin au 31 
août 2024 :  
Période particulièrement déficitaire en collecte de sang  
 

 

 
 

comprenant aussi cette année les Jeux Olympiques 
nécessitant un stock plus important, la communication serait 
régionale voire locale avec toujours des animations à 
organiser (pourquoi pas autour de la découverte du sport vu 
le contexte) un remboursement de la collation à 5 €. 
Malheureusement ces collectes ne seront pas plus 
nombreuses (limitées à 5 dont Strasbourg pour la JMDS) faute 
de moyens de l’EFS et resteront réservées à des bonnes 
collectes, mais pas seulement pour des collectes à fort 
potentiel comme actuellement, pourquoi pas une collecte où 
l’ADSB montre un fort intérêt. Merci donc à celles intéressées 
par ces périodes de se faire connaitre auprès d’un membre 
du Conseil d’Administration avant mi-janvier 2024.  

Modalités JMDS et Collectes ÉTÉ 2024 
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Prochains Rendez-vous 

Prochain CA UD 67 : Le jeudi 18 janvier 2024 à 19h00, SCHILTIGHEIM  
 

Les réunions de secteur :  

  Le vendredi 16 février 2024 à 19h00 à la Mairie d’HINDISHEIM,  

  Le vendredi 23 février 2024 à 19h00 à la salle communale de SESSENHEIM  

  Le vendredi 1° mars à 19h00 au Pôle culturel «Le Diapason» VENDENHEIM 
 

Parcours de la vie : Le samedi 20 avril 2024 de SELTZ à ENTZHEIM 

Congrès UD 67 : Le dimanche 21 avril 2024 à la salle des fêtes l’Escale à ENTZHEIM 
 

AGO CR Alsace : Le vendredi 26 avril 2024 à la salle des fêtes de WICKERSCHWIHR (68) 

L’ensemble du Conseil d’Administration se joint au Président de l’UD 
67 et du Comité Régional en cette fin d’année pour vous remercier 

de tout ce que vous avez réalisé en faveur du don de sang, ce don si 
précieux et qui reste irremplaçable.  


